

Varadero, destination sûre, accueillera 3 000 touristes russes par semaine



Varadero

La Havane, 26 avril, (RHC).- La station balnéaire de Varadero, principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays accueillera 3 000 touristes russes par semaine après l'ouverture de lignes aériennes entre Moscou et cette station balnéaire.

Varadero détient aujourd'hui un autre atout: le certificat de destination sûre.

Les vols des compagnies Royal Flight, NordWind et AZUR Air atterrissent d'ores et déjà à l'aéroport international Juan Gualberto Gomez de Varadero. Les autorités sanitaires y suivent au pied de la lettre les protocoles établis pour l'entrée des visiteurs dans le pays.

Les voyageurs sont soumis à un test PCR dès leur arrivée au terminal de l'aéroport, avant de partir pour l'hôtel, et jusqu'à ce qu'ils reçoivent le résultat, ils restent dans les installations, par mesure de sécurité.

Liset Borrell, directrice commerciale adjointe de l'agence Cubatur, a déclaré à l'Agence cubaine de nouvelles que les conditions sont réunies pour recevoir les vacanciers qui, malgré la situation mondiale causée par le COVID-19, ont décidé de venir à Cuba pour la sécurité de la destination.

Elle a ajouté que les hôtels des chaînes Cubanacán, Gran Caribe et Gaviota qui accueillent les vacanciers en provenance de la Russie, disposent d'un personnel médical et infirmier et de protocoles de biosécurité établis par le ministère de la Santé publique et le ministère du Tourisme pour garantir un séjour en toute sécurité.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255362-varadero-destination-sure-accueillera-3-000-touristes-russes-par-semaine>



Radio Habana Cuba